

Boletín electrónico UCC, número 15

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx

26 de agosto de 2024, 8:07



26 de agosto de 2024 | No. 15

En la Escuela de María



“Todos los santos fundadores que se dedicaron a la misión educativa reconocieron que María fue una fuente de inspiración en los inicios de su instituto religioso y un modelo luminoso para sus proyectos educativos.

San José de Calasanz tenía el convencimiento de que “todas las gracias que había recibido de Dios las había recibido por medio de la beata Virgen”, por eso puso las Escuelas Pías bajo su protección...”

P. Francisco Javier Alonso Arroyo
Rector

[Leer más](#)



VIDA UNIVERSITARIA. Bienvenidas a nuestros alumnos de nuevo ingreso a licenciaturas.

Con cálidos e inspiradores mensajes por parte de los padres escolapios de la UCC y en un ambiente de alegría, los estudiantes que se han integrado desde este mes de agosto a sus clases tuvieron eventos de recepción en nuestros dos campus.

Intervino el Consejo Estudiantil Universitario compartiendo su experiencia y motivándolos para que se integren a la vida estudiantil. Les fue presentado el Dossier de Licenciaturas 2024, una guía con la información de los procesos administrativos y los servicios a su disposición.

Además de divertidos juegos y la visita de un par de águilas, se contó para amenizar el encuentro con el Grupo de Rock y Pop.

[Leer más](#)



NUEVA LICENCIATURA. Iniciamos la primera generación de Ingeniería en Mecatrónica, con programa UCC.

La licenciatura en Ingeniería en Mecatrónica surge como oferta académica en la UCC en el año de 2017, resultado de un convenio de movilidad académica con la UPAEP.

Debido a la creciente demanda de profesionales en Mecatrónica y de solicitudes de empresas en



ALUMNI. Tres décadas de éxitos: reencuentro y celebración de nuestros egresados.

Celebramos con gran emoción los 30 años de egreso de la generación 1990-1994 de las Licenciaturas en Administración, Contaduría Pública y Administración de Empresas Turísticas. La ceremonia incluyó la entrega de reconocimientos a nuestros distinguidos egresados y profesores invitados, quienes han sido pilares en la formación de líderes exitosos.

convenio con la UCC, aunado al gran número de interesados en realizar estos estudios sin tener que trasladarse a otra ciudad, fue que se tomó la decisión de lanzar un plan de estudios propio de esta carrera.

En la fotografía nuestros nuevos alumnos en compañía de sus profesores.

[Leer más](#)



INTERNACIONALIZACIÓN. Plática con alumnos de movilidad saliente a Europa.

Llevamos a cabo una plática de nuestro rector, P. Javier Alonso, con alumnos que pronto saldrán hacia Europa como participantes del programa de movilidad académica.

Con palabras motivadoras de Pedro Alfonso Medellín Palacios y la presencia especial de la Dra. Ileana Chong, este evento reafirmó los lazos que unen a nuestra comunidad académica.

[Leer más](#)

ALUMNI. Kevin Louis Castro da conferencia a empresarios de la Cámara de Comercio de China.

Egresado de la licenciatura en Economía, Kevin se desempeña como analista económico en Grupo Financiero Monex. Como parte de sus actividades, impartió la conferencia “Analysis of the impact of the mexican and U.S. elections on North American finance and policy 2024” a empresarios de la Cámara de Comercio de China, en Monterrey, N. L.

En la conferencia, comentó la evolución reciente de algunas variables macroeconómicas en México, como el PIB, inflación, tasa de interés y tipo de cambio, y cómo podrían verse afectadas ante una victoria de Donald Trump en las elecciones presidenciales de EE.UU.



FORMACIÓN HUMANISTA. Taller para docentes "Una escuela en salida".

Con el objetivo de fomentar en los estudiantes una conciencia social y un compromiso activo con los sectores más vulnerables de la

Por medio de este programa, se busca que los alumnos tengan una experiencia internacional estudiando uno o dos semestres en el extranjero, ampliando su competencia intercultural. Las universidades de destino a las que irán son, en España: Universidad de San Jorge, Universidad Católica San Antonio de Murcia, Universidad de Zaragoza, Universidad de Jaén, Universidad Católica de Valencia, y Universidad de Granada, así como la Universidad de Flensburg, en Alemania.

población, el P. Javier Alonso impartió a los docentes de Formación Humana el taller "Una escuela en salida".

En él los profesores exploraron la necesidad de desarrollar en los alumnos una mirada crítica sobre la realidad social y un sentido de responsabilidad hacia quienes más lo necesitan.

[Leer más](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!